LOS AMÓ HASTA EL EXTREMO

ORILLANDO EL ENCUENTRO

SANTA SEDE | Su Santidad Francisco autorizó al Dicasterio para las Causas de los Santos a promulgar el Decreto para nombrar al Venerable Siervo de Dios Pironio Beato, así lo señala el informe del Boletín oficial del Dicasterio. fechado el 8 de noviembre del presente año. Nuestro Obispo Castrense de Argentina, Mons. Santiago Olivera quien es también el Delegado Episcopal para las Causas de los Santos y Obispo y se encuentra participando de la 123° Asamblea Plenaria de la Conferencia Episcopal Argentina (CEA) compartió el gozo de esta nueva noticia, "el Cardenal Pironio, es un pastor de nuestra Argentina, estuvo en la Diócesis de Mar del Plata, sirvió a la Iglesia en la Curia, un hombre de Dios, un hombre Mariano, un hombre que sin duda vivió la espiritualidad Pascual, la Cruz y la esperanza. Sabiendo que, ni el dolor, ni la muerte son la última palabra, un hombre que nos ayudó a meditar los tiempos difíciles, un hombre comprometido con la historia, pero de corazón tierno, de gestos, de cercanía, de inclusión.-

AGENDA PASTORAL

NOVIEMBRE 2023

11 de noviembre, 16:30 horas, Confirmaciones en Base Aeronaval Comandante Espora, Bahía Blanca, provincia de Buenos Aires.

11 de noviembre, 19 horas, Confirmaciones de niños y jóvenes en Parroquia Stella Maris, Puerto Belgrano, provincia de Buenos Aires. 12 de noviembre, 9:30 horas, celebración de la Eucaristía en Hospital Naval de Puerto Belgrano, reunión con el Consejo de Pastoral y almuerzo con comunidad de religiosas.

12 de noviembre, Parroquia Stella Maris, Puerto Belgrano, Mons. Santiago presidirá la Santa Misa con Rito de Institución del Acolitado del candidato al Diaconado Permanente del Sr. Antonio Shugt.

13 de noviembre acto sobre Mama Antula, 19:30 horas. en Auditorio Belgrano, Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CABA).



MÁS INFORMACIÓN EN:



obispadocastrenseargentina.org



@obispadocastrenseargentina



@ObCastrenseArg



@obispadocastrensedeargentina



PrensaObispadoCastrensedeArgentina



prensaobispadocastrensearg@gmail.com



@INFO_OBISPADOCASTRENSEARGENTINA



ESCANEANDO ACCEDA AL CANAL DE

NFORMACIÓN DE LA DIÓCESIS EN TELEGRAM













OBISPADO CASTRENSE DE ARGENTINA



EDICIÓN Nº78

DEL 12 AL 19 DE NOVIEMBRE DE 2023

FUNDADO EN MARZO DE 2022

ORILLANDO EL ENCUENTRO

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA DIÓCESIS CASTRENSE DE ARGENTINA

MENSAJE



Querida Comunidad Diocesana:

Al asumir como obispo castrense, habiendo recibido esta misión del Papa Francisco, sabía que una de las características de quienes forman la diócesis castrense, es la permanente disponibilidad a la entrega de la propia vida en favor de la Patria. Comparto que, en sintonía, con mi lema episcopal, "Los amó hasta el extremo", se evidencia en esa misión.

Me tocó, a los pocos meses de haber asumido, experimentar esa disponibilidad de la entrega de la propia vida, al acompañar a los familiares, compañeros y amigos de los tripulantes del ARA San Juan, fallecidos en una maniobra con el submarino-

Entre los testimonios de sus familiares, recuerdo que el padre de unos de los tripulantes fallecidos compartía que, era consciente que la misión que su hijo había aceptado, como vocación y servicio, implicaba estos riesgos y que, en definitiva, entregaba su vida en lo que había elegido ser y, eso, para él, era- ante tanto dolor - un consuelo.

Me sorprendió este testimonio y, a la vez, fue reconocer que la exposición de los hombres y mujeres de nuestras Fuerzas es permanente, en orden a la disponibilidad de entregar su vida en favor de esta misión.

No por eso, deja de ser doloroso, las noticias de la muerte de cada uno de ellos. Qué decir si la misma es producto de alguna negligencia.

Quería hacer memoria de este acontecimiento del ARA San Juan, pronto a cumplirse un nuevo aniversario de la Pascua de sus 44 tripulantes. Renovar la gratitud por sus vidas entregadas, como la vida de tantos de ustedes que la entregan y exponen, cada día, para custodiarnos, para velar por nuestro bien, "como centinelas de la paz". Homenaje que experimento en muchos argentinos que tienen para los hombres y mujeres de las Fuerzas, expresiones y gestos de valoración, admiración y gratitud.

Que el alma de cada uno de los tripulantes del submarino, como la de los que entregaron su vida en favor de nuestra Patria, por la misericordia de Dios, descansen en paz y reciban el premio de "haber amado hasta el extremo"

Nuestra Señora de la Esperanza y el Señor Jesús, vencedor de la muerte, con su Pascua, nos acompañan siempre.

Mi paternal bendición

"+Santiago



ORILLANDO EL ENCUENTRO

ORILLANDO EL ENCUENTRO

EVANGELIO

Mateo 25:1-13

¹«Entonces el Reino de los Cielos será semejante a diez vírgenes, que, con su lámpara en la mano, sálieron al encuentro del novio. 2Cinco de ellas eran necias, y cinco prudentes.3 Las necias, en efecto, al tomar sus lámparas, no se proveyeron de aceite; las prudentes, en cambio, junto con sus lámparas tomaron aceite en las alcuzas.5Como el novio tardara, se adormilaron todas y se durmieron.6 Mas a media noche se oyó un grito: "¡Ya está aquí el novio! ¡Salid a su encuentro!"⁷Entonces todas aquellas vírgenes se levantaron y arreglaron sus lámparas.8Y las necias dijeron a las prudentes: "Dadnos de vuestro aceite, que nuestras lámparas se apagan."9Pero las prudentes replicaron: "No, no sea que no alcance para nosotras v para vosotras; es meior que vaváis donde los vendedores y os lo compréis." ¹⁰Mientras iban a comprarlo, llegó el novio, y las que estaban preparadas entraron con él al banquete de boda, y se cerró la puerta.11 Más tarde llegaron las otras vírgenes diciendo: "¡Señor, señor, ábrenos!"12Pero él respondió: "En verdad os digo que no os conozco."13Velad, pues, porque no sabéis ni el día ni la hora.

REFLEXIÓN

Por Capellán, Padre Pablo Sylvester

DELEGADO DE PASTORAL BÍBLICA

Querida familia castrense: nuestra vida transcurre siempre en el presente, urgidos por temas diversos que nos afectan intensamente, y en medio del vaivén cotidiano tratamos de seguir adelante superando las dificultades que se presentan, y pidiendo, claro, la ayuda de Dios. La parábola de las diez vírgenes (Mt 25, 1-13) nos exhorta a tener el aceite en nuestras lámparas, a recibir la gracia, a vivir en gracia, el encuentro con el esposo puede darse en el momento menos pensado; a la vez que vamos hacia el fin del año, hacia el término del año civil y litúrgico se nos va a ir recordando el retorno de Cristo: "El

Señor, a la voz del arcángel y al son de la trompeta divina, descenderá del cielo" (1Tes 4, 13) expresa San Pablo, indicando así la vuelta del Mesías en gloria v maiestad, en la consumación de la historia de los hombres por una intervención directa de Dios. Es claro que en esto no pensamos tanto ni lo tenemos tan en cuenta, aunque cada vez que decimos "Ven Señor Jesús" a ello nos referimos. Muchas son las urgencias, muchas son las presiones, muchas son las preocupaciones, pero lo mejor es afrontarlas preparados, con el aceite en nuestras almas receptando la advertencia del Señor: "Velen porque no saben el día ni la hora" (Mt 25,13). Buen domingo.

INSTITUCIÓN DEL MINISTERIO DEL ACOLITADO





Antonio O. Shugt

Candidato al Diaconado Permanente para el Obispado Castrense

Recibirá el acolitado de manos de nuestro obispo Mons. Santiago

El próximo domingo, el Sr. Antonio Shugt, candidato al Diaconado Permanente de nuestro obispado, recibirá de manos de nuestro obispo Santiago, el Ministerio del Acolitado. Aprovechamos este lindo acontecimiento de fe, para compartir algunas notas de lo que signi-

fica el Acolitado.

Es un Ministerio, al que pueden acceder también los laicos que no estén en camino hacia el Orden Sagrado (diaconado permanente o presbiterado). Los laicos que por llamado y disponibilidad especial quieran ayudar a la Iglesia en el servicio de la Palabra y del Altar, lo pueden hacer, sin dejar su condición de laicos, a través del ministerio permanente de lectorado y acolitado

Las funciones de un acólito son:

- Cuidar del servicio del altar.
- Ayudar al diácono y al sacerdote en las acciones litúrgicas, especialmente en la celebración de la Misa.
- Distribuir la sagrada comunión como ministro extraordinario de la comunión, según las condiciones establecidas para ello.
- En idénticas condiciones podrá exponer públicamente el Santísimo Sacramento de la Eucaristía a la adoración de los fieles y podrá luego reservarlo, pero no puede dar la bendición.
- Puede además instruir a los fieles que ayudan en las acciones litúrgicas como son las de llevar el Misal, la cruz, los cirios u otras funciones similares.

Renovamos nuestra oración por Antonio y por los demás candidatos al Diaconado Permanente de nuestro Obispado Castrense. Agradecemos contar con la Escuela de Ministerios, que favorece la formación de nuestros Laicos y, también de aquellos que experimentan el llamado al Diaconado Permanente.-

DIÓCESIS | SÍNTESIS INFORMAIVA

CÓRDOBA | Cadetes de la EAM (Escuela de Aviación Militar), del LMGP, Aspirantes de la ESFAC (Escuela de Suboficiales de la Fuerza Aérea Córdoba) y fieles Castrenses del BMGD (Barrio Militar General Deheza), fue entre las jornadas del viernes 3 y sábado 4 de noviembre en provincia mediterránea. En la media mañana del viernes, el Obispo, Mons. Santiago Olivera arribaba al Liceo Militar Gral. Paz (LMGP), recibieron el Sacramento de Confirmación 46 Cadetes del quinto grado.

Ese mismo día, pero por la tarde, Mons. Santiago se trasladó hasta la Guarnición Aérea Córdoba, arribando a la Iglesia Ntra. Sra. de Loreto donde presidió la Santa Misa, concelebraron, el Capellán Mayor de la Fuerza Aérea Argentina (FAA), Padre César Tauro, y los Capellanes, Padre, Pablo Vilca, y el Padre, Claudio Boffi.Mons. Santiago, administró los Sacramentos de Iniciación Cristiana a 12 Cadetes pertenecientes a la EAM y 36 Aspirantes integrantes de la ESFAC.-

